après champagnole - montmorency (41 - 5)

Champagnole impressionne

Les Champagnolais n'ont pas tremblé et confirmer leur potentiel avec cette large victoire 41-5 sur une équipe de Montmorency qui n'a jamais fermé le jeu. Sur leur pelouse des Aciéries, les hommes de Christian Genevois et Tony Mendola n'ont pas laissé le temps aux visiteurs de prendre confiance. « On a fait une belle première période, dans la lignée de notre match contre Dole, souligne Tony Mendola. Il y a eu respect des consignes et pas du tout d'excès de personnalité. On a déroulé un jeu à la fois varié mais simple du fait des conditions de jeu. Avec six essais à la pause, on a alors demandé aux joueurs de bien répéter les combinaisons, ce qu'ils ont fait, même si on n'a pas concrétisé. On a aussi pu faire souffler quelques joueurs qui comme Vivert, Barnabé, Mourier et autres avaient besoin de se reposer un peu.» Avec ce point de bonus offensif, les Champagnolais prennent une longueur d'avance supplémentaire sur leurs rival bisontin, vainqueur de Tournus (17-6). Ils auront l'occasion d'enchaîner avec un troisième succès consécutif en recevant Viry-Chatillon dimanche en match en retard. La quatrième place semble largement dans les cordes des hommes du président Durbet qui ont toujours un match de plus à jouer que leurs concurrents directs